

**ANALISA SHARIA PRINCIPLE ADHERENCE
DALAM METODE BALANCE SCORECARD PADA BISNIS SYARIAH
WANOJA HIJAB**

SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi
pada Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam



Oleh:

Irma Kurniasih

1403459

**PROGRAM STUDI ILMU EKONOMI DAN KEUANGAN ISLAM
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
BANDUNG
2018**

LEMBAR PENGESAHAN

Judul Skripsi : **ANALISA *SHARIA PRINCIPLE ADHERENCE*
DALAM METODE *BALANCE SCORECARD*
PADA BISNIS WANOJA HIJAB**

Penyusun : Irma Kurniasih
NIM : 1403459
Program Studi : Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam

Bandung, Juni 2018

Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II

Dr. Hilda Manoarfa, SE., M.Si.
NIP.1971 1026 1997022001

Dr. Juliana, S.Pd., M.E.Sy.
NIP. 92017121 9870710 0 101

Mengetahui,

Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam

Dr. A. Jajang W. Mahri, M. Si.
NIP.19641203 199302 1 001

**ANALISA SHARIA PRINCIPLE ADHERENCE
DALAM METODE BALANCE SCORECARD PADA BISNIS SYARIAH
WANOJA HIJAB**

Oleh

Irma Kurniasih

Sebuah skripsi yang diajukan memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam

© Irma Kurniasih 2018

Universitas Pendidikan Indonesia

Juni 2018

Hak cipta dilindungi undang-undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruh atau sebagian,

Dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis

PERNYATAAN

Saya menyatakan bahwa Skripsi yang berjudul “Analisa *Sharia Principle Adherence* dalam Metode *Balance Scorecard* Pada Bisnis Wanoja Hijab” ini adalah sepenuhnya karya saya sendiri. Tidak ada didalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau klaim dari pihak lain terhadap keaslian terhadap karya saya ini.

Bandung, Juni 2018

Irma Kurniasih
1403459

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan, rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabatnya dan semoga sampai kepada kita sebagai pengikut ajaran agamanya. Amin.

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keungan Islam, Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia. Adapun judul skripsi yang disusun ini adalah “Analisa *Sharia Principle Adherence* dalam Metode *Balance Scorecard* Pada Bisnis Wanoja Hijab.

Penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karenanya masukan dan kritikan sangat diharapkan guna memperbaiki kualitas penulisan karya tulis ini. Akhir kata penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya serta bagi pembaca pada umumnya.

Bandung, Juni 2018

Penulis

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat serta karunia-Nya sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, penyelesaian skripsi ini tidak akan terwujud. Oleh karena itu dengan ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Hilda Monoarfa, M.Si. selaku dosen pembimbing 1, terima kasih atas waktu, bimbingan, serta masukan terbaiknya selama penulisan skripsi ini.
2. Dr. Juliana, S.Pd., M.E.Sy. selaku dosen pembimbing 2 yang telah menerima, sabar dan ikhlas membimbing penulis serta selalu memberikan arahan yang terbaik dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih telah meluangkan waktu di sela-sela jadwal yang padat untuk membimbing skripsi ini.
3. Dr. A. Jajang W. Mahri, M. Si. selaku Ketua Prodi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam (IEKI) yang telah memotivasi dan memfasilitasi agar penulis cepat menyelesaikan studi. Terima kasih untuk segala perjuangannya dalam membesarkan Prodi IEKI.
4. Dra. Heraeni Tanuatmodjo, M.M. selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini menjadi panutan serta pemberi *support* bagi penulis. Terima kasih telah menjadi pembimbing akademik yang selalu mendengarkan dan menerima keluh-kesah anak didiknya sehingga dapat menjadi teman dan tauladan bagi penulis.
5. Dosen-dosen di Prodi IEKI, spesial untuk Bu Rida, Bu Aas, Bu Neni, Bu Aneu, Bu Suci, Bu Mira, serta staff prodi IEKI, Bu Lela yang selama ini berperan memberikan pengalaman, pengetahuan, motivasi serta dukungan yang sangat berarti bagi penulisan skripsi ini. Terima kasih atas segala dedikasinya terhadap Prodi IEKI, jasa-jasamu takkan pernah bisa penulis lupakan.
6. Kedua orang tua, bapak Rachmat Sukmana, terima kasih untuk hari-hari singkat yang telah kau berikan untuk menjaga, menyayangi dan mendidik penulis, serta ibu Kurniati, terima kasih kau telah menjadi sosok ibu yang selalu kuat dan tegar. Berkat perjuangan dan doamu ibu, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Kepada kakak perempuan tersayang, Indah Rahmawati, S. SI., terima kasih untuk kasih sayang dan dukungan yang selalu diberikan. Terima kasih telah membesarkan adikmu ini dengan penuh kasih sayang.
8. Elmi Akmalianis, terima kasih selalu menjadi teman seperjuangan, teman yang menghibur serta selalu ada ketika penulis membutuhkan bantuan.
9. Sahabat-sahabat Miss Indonesia yang selalu menjadi motivasi penulis untuk selalu berjuang dalam penulisan skripsi ini. Terimakasih untuk segala keceriaan dan dukungan yang diberikan kepada penulis agar penulis selalu semangat menyelesaikan studi.
10. Sahabat-sahabat IEKI seperjuangan yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu baik teman seangkatan, kaka tingkat, maupun adik tingkat. Terima kasih telah memberikan cerita masa kuliah yang sangat menyenangkan.
11. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan semangat, dukungan serta doanya untuk penyelesaian skripsi ini.

Akhir kata, semoga Allah SWT memberikan balasan dunia dan akhirat yang berlipat ganda atas amalan dan bantuan yang telah diberikan dalam penyelesaian skripsi ini.

